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Agora todos já conhecem os 
Melhores do Ano eleitos pela 

Associação Comercial   e Industrial 
de Cubatão  ACIC

Comerciantes da Avenida 9 de Abril, aguardam 
providências da Prefeitura

Visite a página 14 e saiba os detalhes dos 
Melhores do Ano e veja como adquirir o 
convite para uma das festas mais badaladas 
de Cubatão. Finalmente a Della chega a 
Cubatão com sua extraordinária linha de 
produtos de beleza. Fotografamos o Silvio 
Cesar no dia da inauguração e sabemos 
que a loja veio para fazer bons negócios. 
Gilmar Balbino, continua falando da 
importância da Avenida 9 de Abril para o 
comércio. 
Na página 4 em Opiniões, O Thiago Dantas 
explica as dificuldades de se fazer uma 
simples entrega de matérias da sua loja. 
Daniel Ravanelli, denuncia os constantes 
casos de assaltos nos rios e marinas da 
região, fato altamente desestimulador 
para a prática do turismo náutico. Melissa 
Caldeira apaixonada por animais, estreia 
em nosso jornal falando da causa da sua 
vida que é a defesa dos animais domésticos 
e a importância da adoção. Na página 
onze ouvimos diversos comerciantes que 
reclamaram com veemência dos feriados 
e pontos facultativos. Em nota a Prefeitura 
apresentou suas explicações a respeito dos 
fatos. Leia e tire suas próprias conclusões 
sobre quem está certo, comerciantes ou 
Prefeitura. 
A Cantina da Tia Jô pode ser considerada 
agora, mais que uma fábrica de comida, 
uma fábrica de atletas. Além dos 10 Km da 
Tia Jô acaba de sagrar-se campeã da Copa 
ACIC de futebol Society, veja os detalhes 
na página 12.
 Robson Rosa é o nosso homenageado do 
mês, numa homenagem que gostaríamos 
de fazer em vida, mas a estupides de pessoas 
desnaturadas impediram.  A página 15 
é dedicada este mês aos nossos irmãos 
negros pela passagem das comemorações 
do dia da consciência negra. Falamos 
do Ivo Antônio, o Ivo da Banda e em 
Mulheres de Negócios apresentamos 
várias comerciantes e comerciárias que 
trabalham em nossa cidade.
Finalizando a edição de Novembro, 
indicamos aos nossos leitores onde fazer 
suas compras de Natal e concorrer da duas 
Motos e vários outros prêmios. Um grande 
abraço a todos, em dezembro estaremos 
juntos novamente. Até lá.

Rolando Roebbelen – Editor
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Editorial Foto do MÊS

QUaliFiCaÇÃo EMPrESarial

EXPEdiENtE

O jornal O Comércio parabeniza A Della Cosméticos pela nova loja, na pessoa do seu 
proprietário Silvio Cesar. Sejam bem vindos a Cubatão, bons necócios e sucesso.

 Caros comerciantes e 
prestadores de serviços de Cuba-
tão!   Na edição anterior falamos 
da invasão de ambulantes na Ave-
nida 9 de Abril. Infelizmente até 
agora nada foi feito para resolver 
essa situação.

 Porém outro cenário mais 
triste ainda observado é a sujeira 
causada pelas manchas de fritura 
que impregnam as calçadas, o lixo 
provocado pela panfletagem ilegal 
e descabida praticado indiscrimi-
nadamente, além da fuligem diária 
que se acumula nos bancos de con-
creto recém-construídos.

    E quando chove aí é que 
as coisas pioram com as inúmeras 
poças d’água causadas pelas de-
pressões no calçadão mal feito, si-
tuação agravada pelos bancos que 
impedem as águas de escoarem 
para os bueiros da via.

 Nem parece que a Avenida 
9 de abril foi entregue à população 
a pouco mais de um ano, após re-

forma que custou mais de Cinco 
Milhões de Reais aos cofres públi-
cos, se não estou enganado. 

 E não adianta falarem que 
estão atraindo novos investido-
res, para a zona central da cidade, 
como se fossem a cereja do bolo, 
que podem ser escolhidos entre 
uma loja de cosméticos, uma de 
colchões, um fast food ou até mes-
mo o novo Banco que acaba de ser 
inaugu

 É preciso cuidar do bolo 
que está comprometido com tanta 
falta de cuidado. É preciso respei-
to com  os empresários que estão 
fazendo investimentos na cidade, 
principalmente no centro.Corre-
mos o risco desses empresários 
decepcionados, migrarem para 
outras cidades quando perceberem 
que não valeu a pena o seu investi-
mento em Cubatão. Embora sejam 
varridas diariamente, as calçadas 
parecem eternamente sujas. 

 Deixo como sugestão que 

além de intensa  fiscalização contra 
os ambulantes ilegais, seja feita a 
lavagem e recuperação da avenida 
durante a madrugada, o que daria 
um aspecto melhor, principalmen-
te levando-se em consideração que 
o período das festas de final de ano 
já chegou. Campanhas educativas 
contra os sujões, também iria bem.

Gilmar Balbino dos Santos
é Graduado em Ciências 

Contábeis e Pós-Graduado em 
Gestão Empresarial Estratégica. 

E-mail:balbino.44@hotmail.com



Lojistas, Comerciantes, Empresários e interessados em geral. 
                                              ACIC convida

N o v e m b r o  2 0 1 3  -  N o t í c i a r i o  s o b  a  r e s p o n s a b i l i d a d e  d a  A C I C

Data Horário Tema
26/11 18:30h  Palestra Sebrae: Saiba Administrar o Capítal de Giro
03/12  15:00h  Palestra Sebrae: Como se tornar Microempreendedor Individual

Local: R: Bahia, 171 Vila Paulista - Inscrições e informações Tel: 3362-6025/ 3361-1519

Foram 164 gols em 43 jogos com uma me-
dia de quatro gols por partida. A supervi-
são competente do Carioca, presidente da 
Liga, garantiu o sucesso, a paz e harmonia 
entre as equipes participantes. 
Na grande fi nal o Aliança Tia Jô venceu a 
Casa de Carne Tiririca por quatro a zero 
sagrando-se campeã. Com a presença de 
mais de mil pessoas nessa fi nal o campo 
do Esporte Clube Cubatão tremeu com o 
entusiasmo das torcidas empurrando os 

Copa ACIC de Futebol 
Society chega ao fi m 

com sucesso

Tiririca recebe das mãos da Rosa e do Tuté o 
troféu de segundo colocado da Copa ACIC. 

Geraldinho posa todo feliz com seu time, o Aliança Tia Jô, campeão da 1ª 
Copa ACIC de Futebol Society.  

ATENDIMENTO JURÍDICO
A Associação Comercial e Industrial de Cubatão informa a todos os seus associados que os   advogados        

Josiel Rodrigues de Brito e Kléber Pieruzzi Silvestre  estarão fazendo atendimento jurídico 
mediante agendamento todas as quartas feiras na ACIC, Rua Bahia, 171Vila Paulista.

AGENDE SEU ATENDIMENTO PELO TELEFONE: 3361 1519

seus times. Quem apitou a partida foi o 
próprio Carioca que foi impecável.
A iniciativa de confraternizar as empresas 
associadas da ACIC em um evento es-
portivo, partiu do presidente da entidade 
Antônio Teixeira e contou com a ajuda do 
diretor de esportes  Elan Santos. 
O sucesso dessa competição foi a garan-
tia de que no próximo ano a Copa ACIC 
vai pegar fogo. Várias empresas que desta 
vez não jogaram, já demonstraram inte-

resse em participar na próxima.
Teixeira agradece a todos que parti-
ciparam da organização, aos atletas e 
principalmente às empresas que acre-
ditaram na proposta da Associação 
Comercial. “O esporte é uma maneira 
de unir toda a categoria de empresá-
rios que precisam ter também um tem-
pinho para se divertir e descansar um 
pouco dos afazeres diários com seus 
negócios.” Finalizou o presidente.
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         dia daS CriaNÇaS

O trânsito nosso de cada dia...

O perigo mora ao lado

Adotar um animal é um gesto de amor

O P I N I Õ E S
thiago daNtaS 

daNiEl ravaNElli loSada

MEliSSa CaldEira

   
Como está difícil trafegar por nossas rodovias 

nesses últimos anos. Enviar uma simples entrega de 
material à Santos em certos horários, está se tornan-
do uma verdadeira aventura. Além do motorista fi car 
preso nos congestionamentos ele ainda corre o risco 
de ser assaltado. O problema não fi ca restrito apenas 
ao trecho da Anchieta que liga Cubatão à Santos, na 
mesma Anchieta o trecho de serra está caótico. A Ro-
dovia Cônego Domênico Rangoni que liga Cubatão ao 
Guarujá também apresenta sérios problemas no tráfe-
go. Situação que vem se arrastando há um bom tempo, 
sem que as autoridades tomassem alguma providên-
cia! Aliás, tomaram, mas apenas neste ano pré-elei-
toral.

Para se ter uma idéia do tempo deste caos, me 
recordo que anos atrás, quando estudava em São Pau-
lo, enviei um email ao Eduardo Silva, Editor Chefe da 
Tv Tribuna, retratando o terrível e perigoso trecho de 
descida de serra da rodovia Anchieta. Havia dias que 
eu e outros passageiros que diariamente subíamos e 
descíamos a serra para trabalhar ou estudar, leváva-

mos mais de três horas para percorrer o percurso entre 
o Jabaquara em São Paulo até a Rodoviária de Cuba-
tão. Lembro que a matéria não foi produzida na época, 
pois não tive tempo de ajudar a produção da      Tv, a 
organizar um dia para gravação, em fi m... Mas um dia 
desses - creio que no começo do mês de Setembro - 
fi quei feliz em ver no Jornal da Tribuna, uma matéria 
sobre o sofrimento das pessoas que utilizam os freta-
dos para trabalhar em São Paulo. Concluí, fi nalmente 
alguém pegou no pé da agência reguladora de trans-
portes, a famosa Artesp. A Agência que regula, regula 
e os problemas continuam...

Muitas vezes acabo atrasando entregas no 
Guarujá, Santos e outras cidades por causa desse tor-
mento! Será que daqui algum tempo não vou poder 
vender mais em outros municípios por culpa do trân-
sito? As autoridades responsáveis colocam num dia 
culpa nos terminais do Porto, noutro a culpa é do pátio 
de caminhões, daqui a pouco vão dizer que a  culpa é 
do excesso de carros. E na próxima vez, a culpa será 
de quem? 

As obras “elei-
toreiras” serão realiza-
das, até quando? Vamos 
aguardar... Me lembro 
que em 2010 o gover-
nador candidato à Presi-
dência da República chegou 
a inaugurar a maquete de uma 
ponte entre Santos e Guarujá que nunca mais vai sair 
do papel, já que agora o projeto que existe é de um 
túnel. Enquanto aguardamos as tais realizações caros 
cidadãos da Baixada Santista, tenham paciência nesse 
caos.

            

Thiago Reis Dantas de Souza é jornalista e socio 
do Depósito                de Materias Souza Dantas.  

E-mail: thiago.dantas83@uol.com.br

 Não, não estou me referindo a obra de Al-
fred Hitchcock e sim aos ataques que vem ocorren-
do a garagens náuticas e a embarcações nos rios da 
nossa região estuarina, que compreende as cidades de 
Cubatão, Santos, São Vicente, Praia Grande, Bertioga 
e Guarujá.
 As Marinas, como assim são conhecidas em 
Cubatão, contribuem para a manutenção da única ati-
vidade turística bem infraestruturada da cidade e ulti-
mamente, devido a este problema que vem se intensi-
fi cando, correm o enorme risco de ver seus negócios 
acabarem.
 Turisticamente falando, este era um assunto 
para ser tratado silenciosamente, abordar isto em pú-
blico em nada contribui para a continuidade da busca 
do lazer náutico pelos afi cionados da pesca esportiva, 
que são o maior nicho destas empresas.
 Infelizmente, a estratégia não funcionou. A 
mídia em geral vem relatando diversos casos de rou-
bo desde dezembro de 2012 quando, após dezenas de 
crimes ocorridos, houve um caso com morte devido a 
vítima não suportar o trauma de ser lançada na água.

 De lá para cá, vários casos continuaram a ser 
notifi cados pelos jornais e telejornais, e sempre co-
brando uma posição da polícia militar, por ser compe-
tência do estado prover segurança aos cidadãos, mas 
lamentavelmente, o mesmo informa que estudos estão 
sendo realizados para a melhoria do patrulhamento 
aquático iniciado em 2002 e paralisados meses depois.
 É louvável que estudos estejam sendo feitos 
para melhorar a fi scalização dos rios da região, mas 
nada justifi ca a paralisação do então trabalho iniciado 
com as embarcações há mais de 10 anos, o qual 
trouxe segurança para os navegadores e empresários, 
e que foi criado na época pelo mesmo motivo atual: 
Insegurança.
 Um fato não noticiado é porque barcos e mo-
tores são roubados. Qual o fi m destes equipamentos? 
Pois bem, vou revelar algo que não é dito. Em sua 
maioria, são usados para o transporte de drogas e para 
efetuar assaltos em empresas que margeiam os rios, 
como foi o caso da DOW Química em Guarujá, onde 
os assaltantes entraram por terra e espantosamente fu-

giram por água.
 Portanto, este 
é um problema que 
não afeta isoladamente 
um segmento do turis-
mo, mas sim toda nossa 
comunidade que é ameaçada 
pelo crescimento do crime orga-
nizado.  Por isso, por todo exposto, cabe as seguintes 
perguntas: Como fazer com que as instituições pú-
blicas façam jus aos recursos que nós contribuintes 
pagamos? Como fazer com que os governos deem 
continuidade as boas práticas num processo de me-
lhoria constante? A solução não é a nossa omissão, 
mas sim a nossa participação!

Daniel Ravanelli Losada
Engenheiro Civil, Especialista em Engenharia 
de Saúde Pública e Ambiental, Especialista em 

Administração de Negócios e Empresário no segmento 
do Turismo Náutico e Ecológico. E-mail: dravanelli@

gmail.com

 
 

Uma preocupante situação que acontece 
não só em Cubatão, como em todas as cidades do 
Brasil, é o número crescente de animais abando-
nados que rondam pelas ruas, sem carinho, sem 
destino e muitas vezes sem nada para comer. Mui-
tos querem e precisam de um lar defi nitivo, o que 
é muito raro de acontecer. Devido a esse e ou-
tros incidentes que acontecem com esses e outros 
animais que são “descartados” como lixo, sendo 
de raça ou não, é que a Associação em Defesa da 
Vida Animal de Cubatão (ADVAC), existente no 
Município há cinco anos e que se mantém por 
meio de doações, promove uma campanha per-
manente de doação de fi lhotes e adultos de cães 
e gatos em sua página no Facebook (ADVAC 
Cubatão) e a Feira de Adoção, que já está em sua 
88ª edição, aos sábados, em frente ao Banco San-
tander, na Avenida Nove de Abril, Centro (a feira 
não acontece quando chove ou quando há Muti-

rão de Castração em algum bairro carente da Ci-
dade). No Canil Municipal (3361-2166) também 
existem muitos animais para doar. Muitos foram 
abandonados no próprio local “por seus donos”. 

 Quem quiser e puder colaborar com 
a Entidade, a ADVAC aceita doações de todo 
o tipo para ajudar a cuidar dos animais que 
estão sob responsabilidade das protetoras até 
encontrarem um lar defi nitivo, e para ajudar a 
manter a realização dos mutirões de castração. 
As castrações são necessárias, para evitar que os 
animais se multipliquem, e mais uma vez sofram 
o “tão famoso abandono” e também para evitar 
doenças como Piometra (infecção no útero) e cân-
cer de próstata, que quando não tratados adequa-
damente, podem levar à morte.     No próximo dia 
13, a ADVAC vai promover, em prol dos animais 
abandonados, um Bazar da Pechincha, na Vila dos 
Pescadores. Contatos sobre adoções podem ser 

feitas pelo Facebook. 
                                                  

Antes de 
comprar um ani-
mal de raça, pense 
bem: PORQUE NÃO ADOTAR  UM 
ANIMAL DE RUA! ELE PRECISA 
MUITO MAIS DE VOCÊ E NÃO VAI 
TE CUSTAR NADA! SÓ AMOR. 
Melissa Caldeira é protetora animal e jorna-

lista formada pela Unisanta.
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mo, mas sim toda nossa 
comunidade que é ameaçada 
pelo crescimento do crime orga-
nizado.  Por isso, por todo exposto, cabe as seguintes 
perguntas: Como fazer com que as instituições pú-
blicas façam jus aos recursos que nós contribuintes 
pagamos? Como fazer com que os governos deem 
continuidade as boas práticas num processo de me-
lhoria constante? A solução não é a nossa omissão, 
mas sim a nossa participação!

Daniel Ravanelli Losada
Engenheiro Civil, Especialista em Engenharia 
de Saúde Pública e Ambiental, Especialista em 

Administração de Negócios e Empresário no segmento 
do Turismo Náutico e Ecológico. E-mail: dravanelli@

gmail.com

 
 

Uma preocupante situação que acontece 
não só em Cubatão, como em todas as cidades do 
Brasil, é o número crescente de animais abando-
nados que rondam pelas ruas, sem carinho, sem 
destino e muitas vezes sem nada para comer. Mui-
tos querem e precisam de um lar defi nitivo, o que 
é muito raro de acontecer. Devido a esse e ou-
tros incidentes que acontecem com esses e outros 
animais que são “descartados” como lixo, sendo 
de raça ou não, é que a Associação em Defesa da 
Vida Animal de Cubatão (ADVAC), existente no 
Município há cinco anos e que se mantém por 
meio de doações, promove uma campanha per-
manente de doação de fi lhotes e adultos de cães 
e gatos em sua página no Facebook (ADVAC 
Cubatão) e a Feira de Adoção, que já está em sua 
88ª edição, aos sábados, em frente ao Banco San-
tander, na Avenida Nove de Abril, Centro (a feira 
não acontece quando chove ou quando há Muti-

rão de Castração em algum bairro carente da Ci-
dade). No Canil Municipal (3361-2166) também 
existem muitos animais para doar. Muitos foram 
abandonados no próprio local “por seus donos”. 

 Quem quiser e puder colaborar com 
a Entidade, a ADVAC aceita doações de todo 
o tipo para ajudar a cuidar dos animais que 
estão sob responsabilidade das protetoras até 
encontrarem um lar defi nitivo, e para ajudar a 
manter a realização dos mutirões de castração. 
As castrações são necessárias, para evitar que os 
animais se multipliquem, e mais uma vez sofram 
o “tão famoso abandono” e também para evitar 
doenças como Piometra (infecção no útero) e cân-
cer de próstata, que quando não tratados adequa-
damente, podem levar à morte.     No próximo dia 
13, a ADVAC vai promover, em prol dos animais 
abandonados, um Bazar da Pechincha, na Vila dos 
Pescadores. Contatos sobre adoções podem ser 

feitas pelo Facebook. 
                                                  

Antes de 
comprar um ani-
mal de raça, pense 
bem: PORQUE NÃO ADOTAR  UM 
ANIMAL DE RUA! ELE PRECISA 
MUITO MAIS DE VOCÊ E NÃO VAI 
TE CUSTAR NADA! SÓ AMOR. 
Melissa Caldeira é protetora animal e jorna-

lista formada pela Unisanta.

Ano I - Edição 5 - Novembro 2013

P á g i n a  5

www.ocomerc i od i g i t a l .com .b r
roebbe l en@uo l .com .b r

Dr. Carlos Simões Louro Júnior OAB/SP 53.614
Dr. Carlos Simões Louro Neto OAB/SP 208.620

Dr. André Simões Louro OAB/SP 164.344
Dra. Gisele Vicente OAB/SP 293.817

Advocacia trabalhista, civel e previdenciária
 (13) 3361-3650

                                                        
Av. Nove de Abril nº 2068 - 5º Andar - Conj. 53 - Cubatão SP

Carlos Roberto Ribeiro 
Maria de Fatma Silva

Rildo Muniz de Oliveira
Responsabilidade Civil e Empresarial
 3361-5821  / 3371-9777

Av. Joaquim Miguel Couto, 799 - Cubatão

Celia Lopes de Oliveira Bezerra
Gilberto Freitas de Silva

Advogados
 13 3361-8037 - Fax 3361-2834

Rua Assembléia de Deus, nº 39 - Sala 502 - Centro de Cubatão/SP Cep 11500-040 

GRILLO DIREITO DO TRÂNSITO
Consultoria e Advocacia
Josiel Rodrigues de Brito  

Advogado

 (13) 3361.9605 –  (13) 9.8152.0530      
E-mail: griloag@terra.com.br – www.direitodotransito.com.br

Rua São José, 236/238 – Centro – Cubatão – SP – CEP 11500-030 

Leila Aparecida Reis Advogada 
OAB/SP 178.713 

Advocacia - Cível - Acidentário - Previdenciário
(Aposentadoria, Pensão, Aux. Doença)

 13 3361-6797  13 9.9124-8877
e-mail: reismaia@ig.com.br

Av. Joaquim Miguel Couto, 450 Cj. 22/24 - Centro - Cubatão - SP / CEP - 11500-005

Luiz Carlo Martinz Arias
Advogado

 13 3232-7398  /fax: 13 3235-1581

Rua Dr. Carvalho de Mendoça, 236 A - Sala 12 - Cep 11070-101 - Santos SP

Moreira e Pucciariello Advogados
Civil - Trabalhista

Luiz Marcelo Moreira  - OAB 194858

Fabiana Pucciariello de Oliveira - OAB / 204688

/Fax (13) 3361-9289 -  (13) 9760-2310

Rua Assembléia de Deus, 27 Jd. São Francisco - Cubatão/SP CEP 11500-090

Patricia Rodrigues 
 OAB/SP 279.452

Advocacia
Civel - INSS - trabalhista

 (13) 3372-9237  (13) 9.9134-5977

Rua Assembléia de Deus, 39 - Sala 511 - 5º andar - Centro - Cubatão/SP

Pedro Umberto Furlan Junior
OAB/SP 226.234

 (13) 3361-4641   (13) 7807-3837 - ID: 55*44022
www.perezfurlan.com.br

e-mail: pedro@perezfurlan.com.br

Rua Assembléia de Deus, 39 - Sala 313 - 3º andar - Centro - Cubatão/SP Cubatão

Gochi
Advocacia Criminal e Cívil

Mario Sergio Gochi
Advogado

 (13) 33618798
Rua  Assembleia de Deus, 39 Cj.312 - Centro - Cubatão/SP Cubatão

ALVES & AZEVEDO
ADVOCACIA – ASSESSORIA – CONSULTURIA JURÍDICA

Previdenciária – Trabalhista – consumidor – Civil

Edvanio Alves dos Santos
Advogado OAB/SP nº 293 030

e-mail: advocacia.edvanio@hotmail.com
Cubatão – Av. Nove de Abril, 1960 – 1ºa.cj. 12 Centro   (13) 3361.6011

Santos – Rua Comendador Martins, 282 casa 1  V. Mathias   (13) 3224.8704

ALVES & AZEVEDO
ADVOCACIA – ASSESSORIA – CONSULTURIA JURÍDICA

Previdenciária – Trabalhista – consumidor – Civil

Jacira de Azevedo de Oliveira
Advogada - OAB/SP Nº 132 055

e-mail: advocacia.jacira@hotmail.com
Cubatão – Av. Nove de Abril, 1960 – 1ºa.cj. 12 Centro   (13) 3361.6011

Santos – Rua Comendador Martins, 282 casa 1  V. Mathias   (13) 3224.8704

Dra Amanda Caroline R. de Queiroz - OAB/SP 292.685
Dra Thais Castro R. de Carvalho - OAB/SP 284.872

Danielle D. Cajé Alves
ADVOCACIA, ASSESSORIA E CONSULTORIA NAS ÁREAS

CÍVEL - TRABALHISTA - PREVIDENCIÁRIO - FAMÍLIA - CONSUMIDOR

e-mail: advocacia.adt@gmail.com
  (13) 3016.7252 / 9.8142.5339 / 9.8118.9129 / 9.9700.5588

Rua São Paulo, 220 - Cj. 25 - Cep 11500-020 - J. São Francisco - Cubatão

Edson Gonçalves de 
Carvalho

Advogado

  (13) 3361-6168
Av. Nove de Abril, 2205 - Sala 34 - Centro - Cubatão/SP

José Osvaldo Passarelli Júnior
Maria Patricia Alves Passarelli

e-mail: jrpassarelli@ig.com.br
/Fax: (13) 3361.3979 – 9.8147.6894

Av. Nove de Abril, 1960, Sala11 - Centro - Cubatão

Ronaldo Cardoso de Souza
Advogado 

E-mail: rcspraia@itelefonica.com.br
 (13) 9.9731-1595

Rua Dom Pedro I, 475 - Vila Nova - Cubatão - SP - Cep: 11520-030

HELIODORO ADVOCACIA
ADEILDO HELIODORO – DINHO

WENDELL HELIODORO
REVISÕES DE BENEFÍCIOS DO INSS
 / Fax (13) 3361.5459

Av. 9 de Abril nº 1960, 1º andar – Sala 17 – Centro – Cubatão SP - CEP: 11510-001

Anuncie  (13) 9.9611 2506  

Não há democracia sem justiça. 
Não há justiça sem advogados.

Consulte sempre um(a) advogado(a)  antes de decisões importantes

Caríssimos Advogados que 
atendem  em Cubatão. Este 
único espaço está à sua dis-
posição. Divulgue aqui o seu 

cartão.É só ligar para 

9 9611 2506

Caríssimos Advogados que 
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ANUNCIE AQUI! É FACIL RÁPIDO! BARATO!
LIGUE  13 3361-3400 / 13 9611-2506

PRESTIGIE O COMERCIO DE 
CUBATÃO
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ATENÇÃO
Estaremos entrando em recesso no 

dia 20 de dezembro
e retomando nossas                      

atividades dia 7 de janeiro de 2014
Amolem antes suas ferramentas 

de corte para não serem pegos de 
surpresa. Muito Obrigado

                 Pagina 06

GUIA
COMERCIAL

                        LIGUE PARA 9 9611 2506



Ano I - Edição 4 - Outubro 2013

P á g i n a  6

www.ocomerc i od i g i t a l .com .b r
roebbe l en@uo l .com .b r

ANUNCIE AQUI! É FACIL RÁPIDO! BARATO!
LIGUE  13 3361-3400 / 13 9611-2506

PRESTIGIE O COMERCIO DE 
CUBATÃO

Ano I - Edição 3 - Setembro 2013

P á g i n a  7

www.ocomerc i od i g i t a l .com .b r
roebbe l en@uo l .com .b rGUIA

COMERCIAL

ATENÇÃO
Estaremos entrando em recesso no 

dia 20 de dezembro
e retomando nossas                      

atividades dia 7 de janeiro de 2014
Amolem antes suas ferramentas 

de corte para não serem pegos de 
surpresa. Muito Obrigado

                 Pagina 06

GUIA
COMERCIAL

                        LIGUE PARA 9 9611 2506

Ano I - Edição 4 - Outubro 2013

P á g i n a  6

www.ocomerc i od i g i t a l .com .b r
roebbe l en@uo l .com .b r

ANUNCIE AQUI! É FACIL RÁPIDO! BARATO!
LIGUE  13 3361-3400 / 13 9611-2506

PRESTIGIE O COMERCIO DE 
CUBATÃO

Ano I - Edição 3 - Setembro 2013

P á g i n a  7

www.ocomerc i od i g i t a l .com .b r
roebbe l en@uo l .com .b rGUIA

COMERCIAL

VENDAVENDA
Apartamento na
Ponta da Praia, 
2 dormitórios, edifício 
com portaria 24h 
Salão de festas e vaga 
na garagem demarcada.       
R$ 530.000,00

Sobrado Ponte Nova, 2 
dormitórios (3º opcional) 
sendo 1 suíte planejada, 
cozinha planejada, porteiro 
eletrônico e portão gara-
gem automático, garagem 
coberta. 
R$ 400.000,00

                 Pagina 07
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Avenida Joaquim Miguel Couto,  807
esquina Rua Emb. Pedro de Toledo, 479 

Center Lopes Shopping 

PARA ANUNCIAR NESSE JORNAL 
LIGUE PARA 9 9611 2506

Aqui seu dinheiro vale mais.
Venha conferir e comprove.Aqui seu dinheiro vale mais.
Venha conferir e comprove.

PRESTIGIE O COMERCIO DE 
CUBATÃO

ANUNCIE AQUI! É FACIL RÁPIDO! BARATO!



Center Lopes Shopping PRESTIGIE O COMERCIO DE 
CUBATÃO

ANUNCIE AQUI! É FACIL RÁPIDO! BARATO!
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a vóz do CoMérCio

Comerciantes querem o fim dos pontos facultativos.
Todos os comerciantes ouvidos pelo jornal O Comércio, foram unanimes: chega de feriados prolongados e pontos facultativos, não aguentamos mais. 
Como pagar o IPTU agora tão alto com o último aumento e todos os outros impostos e encargos e ainda conseguir ter algum lucro se não conseguimos 
trabalhar? Quem aguenta dois pontos facultativos em uma mesma semana? Esta semana foi perdida, a cidade ficou vazia. Estas foram algumas das muitas 
broncas ouvidas pela  nossa reportagem. E preparem-se porque estão chegando mais feriados. Dia 15 de novembro, Feriado da Proclamação da República 
e dia 20 de novembro, Ponto Facultativo, dia da Conciencia Negra.

                    Antônio Teixei-
ra, presidente da ACIC, Associação 
Comercial e Industial de Cubatão 
diz ter recebido muitos telefone-
mas a semana toda pedindo que êle          
fizesse alguma coisa para convenc-
er a Prefeita a parar de decretar os 
pontos facultativos seguidos. “ No 
último encontro da Prefeita com os 
comerciantes na Associação a al-
guns meses atrás a Prefeita prome-
teu que iria reduzir os pontos facul-
tativos e feriados prolongados, mas 
parece que não conseguiu avançar 
nessa discussão. A única coisa que 
podemos fazer é tentar novamente 
conversar, já que ela é a unica pes-
soa que tem o poder de decidir a 
esse respeito. Fizemos uma pes-
quisa entre todas as prefeituras da 
Baixada Santista e Cubatão foi a 
unica cidade em que na sexta feira 
dia 01 de novembro foi ponto facul-
tativo.” declarou Teixeira.

 José dos Santos Lopes, o 
Tuté, foi taxativo: “os pontos fa-
cultativos tão frequentes são preju-
diciais para o comércio. Tenho que 
reconhecer que a Prefeitura fomen-
ta o comércio do centro, principal-
mente os restaurantes. Os facultati-
vos seguidos , prejudicam o próprio 
munícipe que não pode contar com 
os serviços da Prefeitura. Sem ex-
pediente normal fica muito desagra-
dável. São muitos pontos facultati-
vos um atrás do outro. Vejo como 
um desrespeito à população por par-
te do Governo Municipal. Em con-
versa com os comerciantes na sede 
da ACIC a Prefeita garantiu que os 
pontos facultativos iam ser repen-
sados. Tenho um respeito muito 
grande pelos funcionários públicos, 
mas não posso concordar com essa 
situação, não dá para aguentar”.

 “Chega de feriados prolon-
gados e pontos facultativos, não 
aguentamos mais”. Com essas pa-
lavras Gilda França Stramandinoli, 
dona do restaurante Nacional come-
çou a falar da sua preocupação com 
a situação que os comérciantes vem 
atravessando com tantos aumen-
tos acima da inflação. “O sindicato 
dos trabalhadores em restaurantes  
SINBTHORESS, arrancou da gen-
te um aumento de 10% no salário, 
além de outras vantagens que nos 
acarretaram um significativo au-
mento nos custos. A verdade é que 
quando a Prefeitura para, a cidade 
também para. Pedimos mais uma 
vez que a Prefeita pense nos fun-
cionários sim, mas não esqueça dos 
comérciantes.” finalizou Gilda.

 Sergio Augusto de Santana 
(Sérgio Calçados)
“Como pagar um IPTU agora tão 
alto com o último aumento e todos 
os outros impostos e encargos e ain-
da conseguir ter algum lucro se não 
conseguimos trabalhar? Em outros 
momentos a Associação Comercial 
foi ouvida, quando nós colocamos 
em discussão os pontos facultati-
vos. No entanto nada daquilo foi 
colocado em prática, não se deu 
respaldo ao comerciante como se 
falou que ia fazer. Só se faz aquilo 
que a Prefeita quer. Eles deixaram o 
comerciante mais uma vez falando 
sozinho, é o que está acontecendo. 
Ficamos reféns dos pontos facul-
tativos. Esta semana (28 a 01 de 
novembro) a cidade ficou parada 
a semana toda. Como vamos viver 
assim se não conseguimos vender o 
suficiente para sobrar algum lucro?”

  A Prefeitura de Cubatão in-
forma que segue o decreto federal 
que determina os feriados e pontos 
facultativos para o ano vigente no 
País, fazendo as alterações previs-
tas pela legislação municipal. Além 
disto, o cronograma anual dos fe-
riados e pontos facultativos é apre-
sentando aos comerciantes todo 
início de ano, antes da publicação 
oficial, para que estes se progra-
mem ao longo do ano. 

A Municipalidade enfati-

za que a atual administração tem 
priorizado o desenvolvimento do 
comércio cubatense, com investi-
mentos inéditos na história da Ci-
dade. Somente o Cartão Servidor 
Cidadão, iniciativa premiada na-
cionalmente, injetou mais de R$ 
100 milhões na economia local 
desde sua criação, em 2010. Ou-
tras ações, como o Pró-Comércio 
e a lei geral de incentivo às peque-
nas e microempresas de Cubatão, 
têm possibilitado a criação de mais 

lojas e mais vagas de emprego. A 
vinda de grandes redes de varejo 
e franquias para o Município, além 
do shopping Eco Plaza Cubatão, 
também demonstram o sucesso 
dessas políticas públicas, além de 
atrair mais clientes para a cidade. 

Sobre tributos como o IPTU, 
a Prefeitura destaca que, apesar 
do reajuste deste ano, Cubatão 
continua sendo a Cidade que tem o 
menor Imposto Predial e Territorial 
Urbano em toda a Baixada Santis-

ta. Isso porque a alíquota aplicada 
sobre o valor venal do imóvel é de 
apenas 0,25% (uma das menores 
do País), um quarto daquela fixada 
em outros municípios da região.

Por fim, esta administra-
ção reafirma seu compromisso de 
manter diálogo permanente com 
os comerciantes locais, por meio 
da Associação Comercial e Indus-
trial de Cubatão, seu órgão institu-
cional representativo. 
 

Prefeitura informa que segue o decreto federal 
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ESPortES

Tia Jô Aliança vence Copa ACIC de Futebol 
 O time inscrito pela Cantina da Tia Jô 
na Copa ACIC de Futebol Society, sagrou-se 
campeão do torneio, vencendo a partida final por 
4 a 0 contra o time da Casa de Carnes Tiririca. 
O time do Tiririca valorizou a vitoria disputando 
muito cada lance da partida. O campo de areia 
do Esporte Clube Cubatão tremeu com a torcida 
de mais de mil pessoas que compareceram para 
acompanhar a peleja. 
 Geraldo Freitas, Proprietário da Cantina 
da Tia Jô, muito feliz com o resultado obtido, 
agradece a todos os atletas, a torcida, a organiza-
ção do campeonato e parabeniza a ACIC pela 
iniciativa da disputa que reuniu comerciantes de 
todos os lugares de Cubatão. 

Sétima Edição  dos 10 km da Tia Jô reúne 
mais de cinco mil pessoas  

Os 10 km da Tia Jô este ano surpreendeu a orga-
nização por terem comparecido muito mais parti-
cipantes que o previsto. Foram mais de cinco mil 
pessoas. Ano a ano tem aumentando a participação 
de pessoas idosas que tem demonstrado um grande 
prazer em fazer parte da festa em que se transfor-
mou a corrida. Considerado o maior evento espor-
tivo de Cubatão, os 10 km da Tia Jô reuniu mais de 
200 pessoas trabalhando na sua realização  Foram 
colocadas a disposição dos participante entre bana-
nas, maçãs, goiabas, abacaxis e melancias mais de 
20 mil frutas. Na hidratação foram consumidos mil 
litros de sucos diversos e cinco mil litros de água. 
Geraldo Freitas criador da prova faz um agradeci-
mento especial a Carbocloro, Casa de Carnes Ten-
nessee, Extra Farma, Sabesp, Programa de TV Alta 
Qualidade, TV POLO e o Jornal o Comércio, pa-
trocinadores dos 10 km da Tia Jô, sem os quais a 
corrida não teria tido o mesmo brilho.
“Eu não posso deixar de agradecer às igrejas, asso-
ciações de bairro, o G40, a Prefeitura de Cubatão, 
a direção do EMEI Amazonas, ao Arantes Terra-
planagem, Floricultura Central, Manancial, 100% 
Agua Mineral, CMT, Street Point, Wizard Cubatão, 
Cabling Tecnologia e aos anônimos que tanto fize-
ram para o sucesso dos 10 km da Tia Jô” finalizou 
Freitas, felicíssimo com o sucesso da corrida.

A Avenida 9 de Abril, ficou estreita com a presença de tanta gente correndo. 
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planagem, Floricultura Central, Manancial, 100% 
Agua Mineral, CMT, Street Point, Wizard Cubatão, 
Cabling Tecnologia e aos anônimos que tanto fize-
ram para o sucesso dos 10 km da Tia Jô” finalizou 
Freitas, felicíssimo com o sucesso da corrida.

A Avenida 9 de Abril, ficou estreita com a presença de tanta gente correndo. 
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hoMENagEM

Robson estará sempre vivo 
em nossos corações

 
Robson Rosa foi Vice-Presidente 

da ACIC na Gestão 2009 a 2011 com o 
Presidente Hermes Balula. Nascido em 
23/02/1978 passou sua infância no Bairro 
da Cota 400 em Cubatão, filho do Verea-
dor e Ex-Presidente da Câmara Luiz Alves 
da Rosa, foi seu chefe de gabinete em 02 
Mandatos. Formado em Direito se tornou 
atuante na Política da Cidade. Muito jovem 
e aos seus 35 anos já era Proprietário da 
Auto Moto Escola Prisma se tornando as-
sim um empresário de sucesso e amplian-
do seus negócios para o ramo de Hotelaria 
onde Construiu seu mais recente investi-
mento o Hotel Palace Prisma. Robson foi 
e será sempre alguém inesquecível. Para 
os amigos, família e para os mais íntimos, 
era apenas Robi. Muito admirado ficará na 
história e na memória de todos que tive-
ram o prazer de sua amizade e companhia. 
Robi jamais te esqueceremos.    
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Com 243 votos foi elei-
ta em primeiro lugar na 
categoria empresa comer-
cial a Extra Farma e em 
segundo lugar o Frigorífi-
co Tennessee com 123 vo-
tos. Na categoria empresa 
prestadora de serviço a 
ABS com 377 votos ficou 
em primeiro lugar e em se-
gundo com 226 votos foi 
eleita a Cabling Tecnolo-
gia. A indústria eleita em 
primeiro lugar foi a UNI-
PAR Carbocloro com 717 
votos e em segundo lugar 
com 226 votos a escolhida 
foi a Usiminas.

Este ano a diretoria da 
Associação Comercial e In-
dustrial de Cubatão resolveu 
mudar o critério de eleição 
das melhores empresas e in-
dústrias do ano. Foram es-
tabelecidas duas formas de 
votar: através das cédulas 
impressas no jornal O Co-
mércio distribuido em todo o 
comércio de Cubatão e atra-
vés do Site ou do E-mail da 
ACIC. 

Anteriormente apenas 
os associados da ACIC 
tinham o direito de votar. 
Este ano votaram 1170 
pessoas por E-mail e 1330 
através das cédulas do jor-
nal O Comércio, totalizan-
do 2502 votos.

Além dos eleitos A ACIC 
vai fazer uma homenagem 
póstuma ao nosso grande 
amigo e Ex-Vice Presidente 
da ACIC, Robson Rosa.

RESERVE JÁ O SEU CONVITE
A festA pArA homenAgeAr os melhores do Ano 

será diA 30 de novembro próximo nA sede dA ACiC. 

Com músiCA Ao vivo, jAntAr  e AtrAção surpresA. 

Os cOnvites sãO limitadOs, pOrtantO reserve já O seu.

1º Colocado

1º Colocado - EXTRA FARMA

1º Colocado - ABS EMPREENDIMENTOS IMOBILIÁRIOS 2º Colocado - CABLING TECNOLOGIA

2º Colocado

2º Colocado - CASA DE CARNES TENNESSEE

INDÚSTRIA

EMPRESA PRESTADORA DE SERVIÇO

EMPRESA COMERCIAL

Melhores do Ano 
Ano I - Edição 5 - Novembro 2013

P á g i n a  1 5

www.ocomerc i od i g i t a l .com .b r
roebbe l en@uo l .com .b r

gENtE

Ivo Antonio Ferreira. 
Quem conhece ?

Todo mundo conhece o Ivo da Banca. Sempre re-
cebendo seus clientes e amigos com a pergunta: está 
com a pressão alta? E antes mesmo de ouvir a res-
posta ja vai contando a novidade; calma que amanhã 
é feriado. Quase nunca é feriado, mas vale mesmo é 
a brincadeira. Há quase cinquenta anos ganhando a 
vida vendendo jornais em sua banca, a mais famosa 
da Avenida 9 de Abril, em frente a Caixa Econômica 
Federal, Ivo nunca perde o humor. Trabalha de domin-
go a domingo, e tem sempre uma noticia na ponta da 
lingua, e quando não tem a verdadeira,  inventa uma 
na hora. Com 67 anos até hoje bate uma bolinha na 
quadra de futebol society do Esporte Clube Cubatão, 
seu clube de coração, onde joga desde garoto. Quan-
do chegou a Cubatão com quinze anos em um pau de 
arara (caminhão com carroceria coberta), começou a 
trabalhar engraxando sapatos. Logo começou a ven-
der jornal nas ruas, puxado pelo irmão mais velho o 
Inácio. Diz ser eternamente grato a todos que fazem 
de sua banca o local de encontro daqueles que querem 
sempre saber as novidades da cidade.

Pressão Alta?  Calma amanhã é feriado!

 Esta página é uma homenagem que o jornal O Comércio, presta aos nossos irmãos.
 Viva o dia 20 de Novembro! Dia da Conciência Negra.

Rosa Maria Rodrigues da Silva
 ACIC Associação Comercial

Jéssica    Monteiro
Copiadora  Versatil

 ACIC Associação Comercial

Maria, Maria Elena e Gabriela 
da Floricultura …  

Vilma  Aparecida
da   Flores Marque

Rita Borges

Nilcélia Sampaio Afonso
Ellu’s Lanchonete

Maricélia da Joias Finas
Center Lopes



Ano I - Edição 5 - Novembro 2013

P á g i n a  1 5

www.ocomerc i od i g i t a l .com .b r
roebbe l en@uo l .com .b r

gENtE

Ivo Antonio Ferreira. 
Quem conhece ?

Todo mundo conhece o Ivo da Banca. Sempre re-
cebendo seus clientes e amigos com a pergunta: está 
com a pressão alta? E antes mesmo de ouvir a res-
posta ja vai contando a novidade; calma que amanhã 
é feriado. Quase nunca é feriado, mas vale mesmo é 
a brincadeira. Há quase cinquenta anos ganhando a 
vida vendendo jornais em sua banca, a mais famosa 
da Avenida 9 de Abril, em frente a Caixa Econômica 
Federal, Ivo nunca perde o humor. Trabalha de domin-
go a domingo, e tem sempre uma noticia na ponta da 
lingua, e quando não tem a verdadeira,  inventa uma 
na hora. Com 67 anos até hoje bate uma bolinha na 
quadra de futebol society do Esporte Clube Cubatão, 
seu clube de coração, onde joga desde garoto. Quan-
do chegou a Cubatão com quinze anos em um pau de 
arara (caminhão com carroceria coberta), começou a 
trabalhar engraxando sapatos. Logo começou a ven-
der jornal nas ruas, puxado pelo irmão mais velho o 
Inácio. Diz ser eternamente grato a todos que fazem 
de sua banca o local de encontro daqueles que querem 
sempre saber as novidades da cidade.

Pressão Alta?  Calma amanhã é feriado!

 Esta página é uma homenagem que o jornal O Comércio, presta aos nossos irmãos.
 Viva o dia 20 de Novembro! Dia da Conciência Negra.

Rosa Maria Rodrigues da Silva
 ACIC Associação Comercial

Jéssica    Monteiro
Copiadora  Versatil

 ACIC Associação Comercial

Maria, Maria Elena e Gabriela 
da Floricultura …  

Vilma  Aparecida
da   Flores Marque

Rita Borges

Nilcélia Sampaio Afonso
Ellu’s Lanchonete

Maricélia da Joias Finas
Center Lopes



Ano I - Edição 5 - Novembro 2013

P á g i n a  1 6

www.ocomerc i od i g i t a l .com .b r
roebbe l en@uo l .com .b r

C O N C O R R A

2 MOTOS 0 KM 1 MÁQUINA DE LAVAR 

1 FOGÃO
E MUITO MAIS 

PRÊMIOS

Compre já 
em uma das 
lojas abaixo


